

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO IV

San José, Costa Rica, Centro América, Jueves 8 de noviembre de 1917

NÚMERO 172

La Prensa levantó la Bandera de la Unión desde hace 6 años

El Congreso Centro-Americano de periodistas, reunido en la ciudad de Guatemala en 1911 recogiendo los datos publicados en los periódicos de dicho año. Extracto de las actas y de los temas desarrollados en ese Congreso, que constituyó el paso más avanzado para la propaganda Centro-Americanista. Publicaciones de actualidad

(Continúa)

Qu la elección se haga acercándose los congresales a dar su voto al Secretario.

José Matos

Canulo Castillo.

Marcial G. Salas

A. Batres Jáuregui

M. A. Urrutia



TIRANTES SHIRLEY PRESIDENT

Cualquiera que sea su ocupación

puede Ud. tener absoluta comodidad en los hombros si usa los Tirantes Shirley President.

Para las personas que prefieren la marca "Shirley President" hay libertad en todo movimiento o posición.

No aprietan los hombros. Y jamás causarán presión alguna, sin que importe que tan agilmente se mueva Ud.

Los distinguen las palabras Shirley President estampadas en las hebillas.

Pruebe Ud. un par. Se venden en todas partes.

President Suspender Company
Shirley, Mass., E. U. A.



Se ennegreció la Cabellera canosa

Una señora de Kansas City que se pone el pelo negro y lo estimula a crecer por un simple procedimiento casero.

Cómo Dice que lo Hizo

Una distinguida señora de Kansas City (Missouri), refiere cómo se quitó las canas por un simple procedimiento casero y dice: "Toda persona, señora o calallero, se puede ennegrecer el pelo blanco o decolorido,

Federico Herrera
Francisco Granados-Z.

Manuel Valladares".

LA DIRECTIVA y los Presidentes de las sesiones

En consecuencia, fue electa la Directiva del Congreso en la siguiente forma:

Presidente, Licdo. Virgilio Rodríguez Beteta, Director del "Diario de Centro América".

Vice Presidente, Licdo. Manuel Echeverría y Vidaurre.

Vocal 1º, Licdo. Manuel Valle.

Vocal 2º, Coronel don Pedro Milla y Vidaurre, Director de "La República".

Vocal 3º, Francisco Fernández Hall.

Secretarios: Federico Hernández de León y Enrique A. Hidalgo.

Presidentes de las Sesiones: el Director del "Diario de Centro América"; Dr. Rafael Meza, Delegado salvadoreño; Francisco Funes, Director de "La Estrella del Salvador"; Dr. Francisco J. Mejía, Delegado hondureño; Dr. Ernesto Martín, Lisímaco Chavarria, Delegados costarricenses.

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

estimularlo a crecer y ponerlo sedoso y lustroso, preparando en casa esta receta: Echese 30 gramos de ron de malagueta (Bay Rum) en $\frac{1}{2}$ litro de agua, añádase una cajita de Compuesto de Barbo y $7\frac{1}{2}$ gramos de glicerina, todos estos ingredientes comprados en cualquier botica y muy baratos; aplíquese el tratamiento al pelo dos veces cada semana hasta conseguir el color apetecido. Hace todo esto: alivia la picazón, es excelente para la caspa, no es pegajoso, pero tampoco se destiñe y le quita 20 años de encima a la persona,

Tesorería del Congreso

Se gastaron en los agasajos del Congreso y en los gastos diversos durante la celebración del mismo, cuarenta y cinco mil pesos moneda nacional, que generosamente donó de su propio peculio el señor Lic. Estrada Cabrera, Presidente de la República de Guatemala. Esos fondos fueron entregados y administrados, habiendo pedido el Comité Ejecutivo que se nombrara Tesorero específico, por el señor don Luis F. Mendizábal, Jefe Político Departamental. Cada recibo tenía que llevar el Visto Bueno del Presidente de la sub comisión respectiva y luego el Visto Bueno del Presidente del Congreso. El recibo era examinado por el señor Mendizábal, y una vez puesto el "páguese", lo cancelaba la Tesorería Municipal, en cuyo archivo obran las cuentas y finiquito correspondientes.

Los gastos del Comité Ejecutivo y de preparación del Congreso, fueron costeados por los miembros de dicho Comité.

Sesion inaugural

Con un concurso de cerca de dos mil personas tuvo lugar, al día siguiente, a las 2 de la tarde, la sesión inaugural. Fue ésta presidida por el señor Ministro de Relaciones Exteriores, por especial delegación del señor Presidente de la República. En el momento en que se declaraba inaugurado el Congreso resonaron las vocinas y sirenas de las imprentas y talleres de la ciudad. Pronunció el discurso de apertura el Delegado por Nicaragua, señor Prado, Director del "Diario de Nicaragua", y pronunciaron elocuentes alocuciones el Dr. Meza, Delegado salvadoreño y el licenciado don Elfege Polanco, Delegado por varios periódicos de Quezaltenango.

Las sesiones del Congreso.—Los debates

Desde el día siguiente, por mañana y tarde, se verificaron las sesiones del Congreso, presididas cada una por uno de los delegados centro americanos, conforme se ha dicho. Las sesiones de la mañana tenían lugar de nueve y media a doce, habiéndose dos de ellas prolongado, por lo nutrido del debate, hasta la 1 de la tarde. Las de la noche tuvieron lugar

TODA ESPERANZA

ESTABA PERDIDA

Tuberculosis Kinazyme

Connellsville, Pa., Marzo 7.

"Deseo referirme al paciente tuberculoso para el que me enviaron 500 tabletas KINAZYME. La enferma era uno de esos casos de postración nerviosa, había perdido el apetito, como asimismo toda esperanza y ambición. Comencé el tratamiento dándole cuatro tabletas tres veces al día, después tres tabletas tres veces al día, y más tarde dos tabletas tres veces al día. El apetito mejoró desde el primer momento, pero las fuerzas volvieron más despacio. En la actualidad el apetito es bueno, ha aumentado diez libras de peso y puede caminar sin experimentar grandes fatigas, así pues, un caso que consideraba sin esperanzas veo ahora que puede curarse, ya que las molestias del pecho han desaparecido, la expectoración disminuye y la tos ha mejorado mucho."

Nuestros otros famosos agentes:

HORMOTONE: para la neurastenia, impotencia, desórdenes menstruales, desarrollo inadecuado de los niños, etc.

TRYPSOGEN: 12 años de éxitos continuos en el tratamiento de la diabetes.

SECRETROGEN: para las enfermedades del estómago.

Mandamos una crjita con muestras y libros a quien remita en sellos de correo cinco centavos oro americano para el franqueo a la dirección de G. W. CARNRICK CO, 23-27 Sullivan Street, Departamento Doctor No. D 28 New York

Nuestras tabletas TRYPSOGEN se venden en las principales farmacias y droguerías. Pídale a su boticario o en la Botica Francesa de Hermann y Zeledón, en San José; Puntarenas, Botica Grillo.

de las 9 en adelante, hasta las 12 y 1 de la mañana. Se celebraron seis sesiones de debate, durante las cuales se desarrollaron los temas indicados en las bases de la Convocatoria. La amplitud aunada a la profundidad con que cada tema fue tratado, así como la imparcialidad y la absoluta libertad de criterio que campeó en cada una de las disertaciones, obligó a la mesa directiva en cada sesión a consignar como punto de acta el aplauso que en honor de los presentes acordó el Congreso.

(Continuará)

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



La lluvia que cae durante los rápidos cambios de temperatura, acompañada de fastidiosos vientos y peligrosas corrientes de aire, exponen a todo el mundo al peligro de coger un resfriado; y si no se tiene la precaución de conjurar a tiempo este peligro tomando dos tabletas Bayer de Aspirina, desleídas en un vaso de agua, las consecuencias inevitables serán catarros, tos, gripe, escalofríos, fiebres, dolor de muela, dolor de oído, etc.

Pero si a causa de no haber seguido este consejo se viese

Ud. víctima de las mencionadas enfermedades, no olvide que las tabletas Bayer de Aspirina no solamente las previenen, sino que son un medicamento por excelencia para curarlas.

Téngase siempre cuidado de no comprar sino las legítimas tabletas Bayer de Aspirina, las cuales llevan estampada la "Cruz Bayer" a un lado y "Aspirin 0.5" al otro.



*El Ex-Senador norteamericano John D. Works,
dice por qué se opuso y se opone a la guerra*

Para demostrar a mis lectores que no hemos ido a la guerra en defensa de la democracia, bastará referirme a algunos de los mensajes del Presidente Wilson, quien ahora declara que nuestra ingerencia en el conflicto obedece a tal propósito. Los motivos de la gue-

rra se ventilaban entre las naciones de Europa, que al principio participaron en ella, en julio de 1914, y tales motivos no han cambiado absolutamente desde entonces, lo cual hay que tener presente, mientras nos ocupamos de este asunto.

El Presidente Wilson aboga por la neutralidad
El 8 de diciembre de 1914, cinco meses después de haber principiado la guerra, el Presidente dijo en un mensaje al Congreso:

"Esta es una guerra en la cual nada tenemos que hacer, cuyas causas no pueden afectarnos y cuya existencia misma nos brinda la oportunidad de hacer patentes nuestra amistad y desinteresados servicios, que nos harían sonrojar si abriésemos cualquier pensamiento de hostilidad."

Esta es una declaración con-

**QUININA EN FORMA SUPERIOR
NO AFECTA LA CABEZA**

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior a la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Téngase en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

tenida en documento oficial del carácter más solemne, de que la guerra era de aquellas con las cuales nada teníamos que hacer, y cuyas causas no podían afectarnos.

Con anterioridad a esto, en agosto 20 de 1914, el Presidente expidió un patriótico manifiesto a la nación, a fin de mantener la neutralidad, en el cual dijo:

"Los Estados Unidos deben permanecer neutrales, tanto de hecho como de palabra, durante estos días que son de prueba para el alma de los hombres. Debemos ser imparciales tanto en pensamientos como en acciones; debemos poner una valla a nuestros sentimientos, de la misma manera que a todo acto que pueda interpretarse como preferencia hacia un partido en su lucha con el otro."

"Mi pensamiento es en favor de América."

"¿No debemos resolver imponernos la restricción que traerá a nuestro pueblo la felicidad así como la grande y final influencia por la paz que ambicionamos para él?"

Cabe preguntar si la democracia y la libertad del pueblo se vieron amenazadas por la guerra—hoy que estamos dis-

puestos a defenderlas entrando al conflicto gigantesco—¿cómo pudimos entonces, de manera digna, permanecer neutrales.

De nuevo en su mensaje del 8 de diciembre se expresó con este significativo lenguaje:

"Estamos en paz con todo el mundo. Nadie que piense con sensatez, basándose en hechos o conclusiones de una justa y cándida interpretación de realidades, puede decir que exista razón alguna para temer por cualquier concepto que se encuentre amenazada nuestra independencia o la integridad de nuestro territorio."

"Somos campeones de la paz y la concordia y deberíamos mostrarnos orgullosos de esta

MALARIA
Fiebres y Calofríos

No permita que la enfermedad se le arraigue, cuando se le puede expulsar del sistema con

PAM-ALA

No contiene quinina, Arsenico o drogas peligrosas. Vence frecuentemente al Paludismo cuando fallan otras medicinas.

El Sr. H. Hinnett, de Jacksonville, Calle No. 403, escribe: "La Pam-Ala me curó de Malaria que tuve por cinco meses. Es un medicamento excelente para calofríos y fiebres".

PAM-ALA
EN TODAS LAS DROGUERIAS
Davis & Lawrence Co., Químicos, New York

VIGORON

EL PROFESOR "VIGORONADO"

LA inmensa popularidad que ha alcanzado el Tónico Creador de Sangre, Nervios y Músculos en todos los países del habla castellana, ha sido causa de que muchas personas hayan formado sin poderlo remediar, ciertos derivados de la palabra original VIGORON, inventada y patentada por nosotros.

La necesidad de tales derivados se deja sentir con bastante urgencia y a fin de evitar que nuestro vocablo llegue a viciarse por falta de modelo o tabla de explicación que pueda servir de guía, hemos creído oportuno hacer el siguiente vocabulario con análisis gramatical, cuyo estudio habrá de ser muy provechoso para los que gustan de expresarse con propiedad, aun cuando se trate de una palabra médico-comercial no reconocida todavía por ninguna academia.

VIGORÓN, nombre sustantivo aplicado a un medicamento de efectos tónicos, cuya patente pertenece a The Sydney Ross Company, de Nueva York. Con su uso combátese muy eficazmente según la opinión facultativa en todos los países del mundo la Clorosis, Neurasia, Anemia, Debilidad; Desarréglos Menstruales, Períodos Dolorosos; Infecundidad; Incapacidad Física, Impotencia, Agotamiento Nervioso, Biorrea, Insomnio y todas las enfermedades de la sangre y sistema nervioso.

VIGORONADO, adjetivo. Que se encuentra en el estado de robustez, ánimo y salud del que ha tomado Vigorón.

VIGORONAMENTE, adverbio. Que sus acciones denotan las cualidades físicas que proporciona Vigorón. Que obra con ánimo, brío, pujanza, energía, etc.

VIGORONAR, verbo activo. Acción y efecto de suministrar al sistema del cuerpo humano los elementos vivificadores y creadores de sangre, nervios y músculos de que se compone Vigorón. Úsase particularmente como reflexivo. Figurada y familiarmente, significa adquirir fuerzas, vigor y pujanza. En sentido permanente, tomar ánimo y bríos. Es un verbo regular en todos sus tiempos y personas, simple por su estructura y por su origen derivado.

VIGORONEO, adjetivo. Que denota los efectos de Vigorón. Aplicase a los colores saludables que brotan al rostro del que se ha sometido a un tratamiento de Vigorón.

VIGORONICO, adjetivo. Relativo a Vigorón y a los efectos de este remedio.

VIGORONUDO, adjetivo. Que posee y luce las cualidades físicas suministradas por Vigorón. Sinónimo de varonil, brioso, enérgico, vigoroso, saludable y forzado.

PAINKILLER
(PERRY DAVIS)
(MATA DOLOR)

ES EL MEJOR LINIMENTO EN CASO DE GOLPES, DISLOCACIONES, HERIDAS TOMADO, PARA DOLORES DE ESTÓMAGO, CALAMBRES CÓLICOS

DAVIS & LAWRENCE CO. QUÍMICOS MANUFACTUREROS, N.Y.

distinción que hemos procurado adquirir."

"Y especialmente, cuando medio mundo se halla entre llamas, debemos poner cuidado en asegurarnos moralmente contra el incremento de esta conflagración, pero de manera definitiva, cierta y verdaderamente adecuada."

La expresión de tales ideas aseguraron la reelección de Woodrow Wilson como Presidente de los Estados Unidos; si las que profesa ahora las hubiera expresado entonces, habrían dado lugar a su derrota por una mayoría abrumadora.

Pero esto no fué todo. En su mensaje al Congreso, un año más tarde, diciembre 7 de 1915, anunció de nuevo la política de nuestro Gobierno en términos patrióticos e inequívocos:

"Hemos permanecido apar-

tados, en estudiada actitud neutral cosa que era para nosotros un manifiesto deber. No solamente no hemos tomado participación o interés en la política que parece haber producido el conflicto, sino que era necesario que, si se trataba de evitar una catástrofe, se pusiera coto a la avalancha destructora de la guerra y que una parte de la gran familia de las naciones conservara latentes los principios de la paz, siquiera para impedir su ruina económica y colectiva, así como el desastre de las industrias en todo el mundo, por medio de las cuales se alimentan y sostienen las poblaciones."

Todavía más tarde, el 10 de julio de 1916, en una audiencia pública en Toledo, Ohio, dijo:

"Creo que convendréis conmigo, conciudadanos, en que al abogar por la preparación no he estado abogando por la hostilidad. Yo creo que convendréis conmigo en que me he conducido como un constante amigo de la paz y que nada que no sea una necesidad imprescindible me hará cambiar de resolución."

En su discurso aceptando la

postulación para ser reelecto Presidente, el 2 de septiembre de 1916, cuando ya la guerra tenía más de dos años, dijo:

"Hemos permanecido neutrales no solamente porque era la fija y tradicional política de los Estados Unidos el quedar apartados de la política de Europa, cuanto porque no habíamos tomado parte de hecho o en política en las causas que precipitaron la contienda actual, en la que era manifiesto nuestro deber de impedir, hasta donde fuese posible, que se extendiera indefinidamente la hoguera de odio y desolación a que ha dado lugar el terrible conflicto. Además, debemos procurar servir a la humanidad, reservando nuestras fuerzas y recursos para los días aciagos y para el alivio y restauración que deben seguir cuando la paz vuelva a renacer."

Esto fué mucho después del hundimiento del «Lusitania» y de la pérdida de vidas americanas, cuyos incidentes no fueron considerados como suficiente razón para llevar a la guerra a nuestro país. Esas miras pacifistas y patrióticas del Presidente, enunciadas con frecuencia, fueron acogidas por los habitantes del país con gusto y aprobación.

Cuando era candidato para la reelección, el grito de "Nos ha preservado de la guerra," fundado sin duda en su actitud, repercutió en toda la nación, admitiéndose que fué la causa que lo elevara a la presidencia para un segundo período.

Pero es el caso que el pueblo americano está siendo víctima de un engaño con el falso lema de "democracia y libertad." A semejanza del grito "Nos ha preservado de la guerra," el Presidente pretende justificar su opuesta actitud ante el pueblo, a sabiéndose de que éste no conoce la verdad y no puede, por lo tanto, comprenderlo todo.

Ahora bien; puesto que no fuimos a la guerra para proteger o defender la democracia, ¿por qué es que ahora estamos comprometidos en ella? La respuesta es sencilla. Es por que Alemania, esforzándose para bloquear los puertos ingleses, en prosecución de una guerra, no contra los Estados Unidos, sino contra la Gran Bretaña, hizo la nomenclación de que había establecido una zona de guerra alrededor de Inglaterra y que hundiría cualquier embarcación, incluyendo a las neutrales, que fuese encontrada en ella. Esa declaración se consideró desde luego como un ataque a nuestro cuatioso comercio de materiales de gue-

Esta Mujer Tenia Mareos, Era Debil y Nerviosa.

El Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham le devolvió la salud.

Jamaica, N. Y.—"Sufría muchísimo de la cabeza y dolor de espaldas, estaba debil y nerviosa y tenía mareos y bochornos. En una palabra, mi condición era lastimosa y el período era irregular desde hacía dos años. Un día en que me encontraba peor que de costumbre mi cuñada me dijo que quería que yo probase el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. En efecto, comencé a tomar este remedio y en la actualidad me encuentro bien y contenta. Tomaba el Compuesto tres veces al día después de las comidas y al acostarme por las noches. Siempre tengo una botella en la casa."—Sra. L. N. BURNHAM, 35 Globe Ave., Jamaica, N.Y.



Las mujeres que recuperan la salud cuentan a sus amigas con que fueron aliviadas. Algunas escriben y permiten que se publiquen sus nombres y fotografías con los testimonios, y muchísimas más relatan su caso a sus amigas.

Si necesita Ud. una medicina para enfermedades propias del sexo femenino, pruebe el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Escriba (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co. y pregunte lo que desee saber acerca de estas enfermedades.

Y no son ya sólo los que las han usado con éxito, sino también los señores de la clase médica que las recomiendan. Para que un medicamento llegue a alcanzar tal éxito, es indispensable que tenga mérito; de lo contrario no lo favorecería el público un año tras otro. Hablamos de las Pastillas del Dr. Becker para las enfermedades de los riñones y vejiga. En las boticas.

RIÑONES SANOS EN LA VEJEZ



Las peores molestias de la vejez son el reumatismo, la espalda adolorida y una vista decadente. Las Píldoras de Foster para los riñones han hecho maravillas en los ancianos conservándoles los riñones en una condición sana y activa. Unos riñones saludables significan exención de dolores dorsales y desórdenes urinarios; mejor sangre y mejor condición de los nervios y en consecuencia mejor vista y oído. El reumatismo puede evitarse conservando a los riñones en salud.

Las Píldoras de Foster para los riñones están haciendo la vida más placentera a numerosos ancianos. De la mediana edad para adelante debe usarse de vez en cuando este remedio como un tónico para los riñones, teniendo en cuenta que una vida afanada cansa a los riñones y que al gastarse de un todo, la vida se convierte en una serie de achaques y de miserias.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura. De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO. (4) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Médico norteamericano amparador del sexo femenino

Dedicó su vida al estudio de los dolores del alumbramiento y las dolencias femeninas

Millares de señoras y señoritas de los Estados Unidos y del extranjero, pueden decir que deben la buena salud y felicidad de que disfrutan, al uso oportuno de la espléndida medicina del Dr. J. H. Dye, especialista eminente en la OBSTETRICIA y las DOLENCIAS FEMENINAS.

Certificados sinceros de prominentes Médicos y Parteras que prescriben y administran a sus enfermos tan espléndida medicina.

El Dr. H. R. Koen, de la Facultad de París, de Port-au-Prince, Rep. de Haití, CERTIFICA: "He prescrito a mis enfermas el COMPUESTO MITCHELLA habiendo obtenido admirables resultados en los siguientes casos: Para calmar los dolores frecuentes durante el embarazo y el parto, flores blancas, menstruación dolorosa, y como tónico reconstituyente. Lo recomiendo a las señoras y señoritas que sufran de iguales dolencias."

La distinguida señora Concepción de Benavides (Partera Profesional) de Jurio, Texas, E. U. de A., CERTIFICA: "He probado el COMPUESTO MITCHELLA en una de mis enfermas próximas a dar a luz y surtió un maravilloso efecto, que en menos de 15 minutos la enferma quedó fuera de todo peligro dando a luz un hermoso niño. Como Partera que soy no dejaré de aconsejarlo a todas las personas de mi SEXO."

El Dr. H. L. Guillette, de la Facultad de Medicina de Buffalo, N. Y., CERTIFICA: "Me complace en atestiguar que el COMPUESTO MITCHELLA del Dr. J. H. Dye, que prescribo y administro a mis enfermas para aliviar los dolores del parto y corregir la menstruación irregular y dolorosa, me ha prestado los mejores servicios en todos los casos. Lo recomiendo a las mujeres que padecen de iguales achaques."

La respetable señora Vve. C. Paisen, (Partera) con Diploma de la Policlínica Paen, de Port-au-Prince, Rep. de Haití, CERTIFICA: "He obtenido admirable éxito con el COMPUESTO MITCHELLA; tanto para hacer desaparecer el malestar del embarazo, como para facilitar el parto y dar leche en abundancia a la madre. Lo recomiendo a las señoras en cinta y a las jóvenes que sufran de menstruación difícil."

NOTA:—Si estas son sus cualidades esenciales, ¿por qué no queda Ud. convencida, como otras señoras y señoritas, que han sentido sus beneficios, si Ud. también puede hacerlo como las demás? Además, no es un remedio que cura solamente, sino que tiene la propiedad de prevenir las ENFERMEDADES DEL SEXO, antes que ellas puedan desarrollarse, combatiéndolas victoriosamente. Las señoras no deben olvidar que el COMPUESTO MITCHELLA es el único remedio que propicia el feliz advenimiento del SER que aspiran las madres. No solamente contribuye al rápido y absoluto restablecimiento después del parto, sino que proporciona a la madre ponerla en condiciones de amamentar su niño ofreciéndole bastante alimento de su pecho. Comience cuanto antes la primera prueba y observe los resultados. ES DE SUBSTANCIAS VEGETALES ABSOLUTAMENTE INOFENSIVAS. Pídalo en todas las Boticas y Droguerías e insista en que sea el COMPUESTO MITCHELLA. Dr. J. H. Dye Medical Institute, Buffalo, N. Y., E. U. de A.

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



Varias generaciones de niños se han criado así robustos con la **EMULSION de SCOTT**

Es la combinación ideal de medicina y alimento que los menores toman con gusto y avidez.

Su acción es admirablemente fortificante. Asegurarse siempre que sea

Emulsión de Scott

El único preparado de Hígado de Bacalao sin Alcohol.



rra suministrados a los enemigos de Alemania.

Ing'aterra ya había establecido una zona igual alrededor de los puertos alemanes, tratando de matar por inanición al pueblo alemán, a fin de someterlo, y de esta manera perjudicar a su vez nuestro comercio. Mr. Lansing, Secretario de Estado, en una nota para el Gobierno inglés, calificó el bloqueo de los puertos alemanes de la manera siguiente:

"Los Estados Unidos no pueden, por lo tanto, someterse a la nulificación de sus derechos neutrales, por causa de estas medidas que tienen carácter de represalia y son consecuentemente ilegales en concepción y naturaleza, pues tienen como fin el castigo de los enemigos de la Gran Bretaña por supuestas ilegalidades que han cometido." Y declaró que el bloqueo, al afectar nuestros derechos de neutrales, era "inefectivo, ilegal e indefinible."

No obstante, nos sometimos complacientemente al bloqueo ilegal e indefinible que estableció Inglaterra, manteniéndonos fuera de la zona prohibida; si no lo hubiéramos hecho así, naturalmente que habrían sido hundidos los buques que conducían nuestras mercancías y nuestra gente.

En cambio, cuando Alemania amenazó justamente con proceder del mismo modo, se hizo de esto una causa para hacer la guerra contra aquel país, y por esta razón y no por otra alguna nos precipitamos en el horrible conflicto europeo, teniendo que sufrir sus terribles consecuencias, a menos que el pueblo americano, que todavía cree en la paz, como creyó el Presidente hasta hace poco, pueda inducir a sus representantes, por los medios legales, a conseguir una paz honorable.

(De "Informaciones Inalámbricas")

Nunca experimentará usted bienestar si sufre estreñimiento. Esto hará estar mal humorado e irritado.

Evítelo usando las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Todos los droguistas y farmacéuticos las venden.



Hombre Prevenido Vale Por Dos.

El poder del cuerpo para resistir y combatir las enfermedades, es uno de los factores más preciados que toda persona posee.

USTED DEBILITA ESTE PODER cuando permite que su estado de salud desmejore, porque así la sangre se adelgaza y los nervios pierden su estabilidad.

USTED PRESERVA ESTE PODER que resiste a las enfermedades, cuando observa una vida metódica y no se extralimita en sus ocupaciones.

USTED AUMENTA ESTE PODER cuando fortalece la sangre y los nervios con el oportuno uso de un tónico como las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, el Reconstituyente sin Rival.

EL PAINKILLER, es el mejor, más inocente y seguro remedio para cólico, calambre y diarrea. Para heridas y contusiones no tiene rival. Rehúse todo sustituto. No hay más que un PAIN-KILLER, el de PERRI DAVIS.



EVITE RASCARSE ESA COMEZÓN usando el UNGUENTO MENTOLADO DE DAVIS
(MARCA DE FABRICA)

Calma y alivia el cutis ardiente por irritaciones. Cura la Exema-sarpullido y ulceraciones. Desaparece a las espinillas, llagas, rasgaduras, etc. Se le usa en gran variedad de enfermedades dolorosas y desfiguradoras de la piel.

Envasado en latitas con esmalte rojo. Se franquea a cualquier punto

Davis & Lawrence Co. QUIMICOS MANUFACTUREROS Nueva York



Viaje o no viaje Ud., tenga consigo un frasco de Pastillas del Dr. Richards y otro de los Laxoconfitos. Las Pastillas del Dr. Richards entonan y fortalecen el estómago, ayudan a la digestión y evitan los desarreglos que causan jaquecas, malestar general, pesadez, cansancio, llenura, etc. Los Laxoconfitos del Dr. Richards eliminan de los intestinos las materias nocivas que se acumulan como resultado de las digestiones difíciles, y regularizan las funciones del hígado. Empiece Ud. a usarlos hoy mismo. De venta en las boticas. DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, Box 220, New York

EDGAR KNOHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

CERVEZA

TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón: Costa Rican Soda Water Factory

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas

Da vigor a los viejos, fuerza a los juvenes y belleza a las mujeres

Imp. "El Pueblo"